

# ¿Cómo se caracterizó la civilización islámica?

La civilización islámica ha tratado bien a su Creador y ha colocado la relación entre el Creador y Sus criaturas en el lugar correcto, en un momento en el que otras civilizaciones humanas maltrataron a Dios, no creyeron en Él, asociaron a Sus criaturas con Él en fe y adoración, y lo enviaron a niveles que son inconsistentes con Su majestad.

El verdadero musulmán no confunde cultura con civilización, por lo que sigue el método de la moderación al determinar cómo tratar con las ideas y las ciencias, y distingue entre:

El elemento cultural: representado por evidencias ideológicas, mentales, intelectuales, valores conductuales y morales.

El elemento civil: representado en logros científicos, descubrimientos materiales e invenciones industriales.

Toma de estas ciencias e invenciones en el marco de su fe y conceptos de comportamiento.

La civilización griega creía en la existencia de Dios, pero le negaba el atributo de unidad y lo describía como ni beneficioso ni dañino.

La civilización romana, negó al Creador en un principio, y se asoció con Él a partir de su conversión al cristianismo, pues sus creencias entraron en manifestaciones del paganismo, como la idolatría y manifestaciones de poder.

La civilización persa, antes del Islam, no creía en Dios y adoraba al sol en su lugar, y se postraba ante el fuego y lo santificaba.

La civilización hindú abandonó el culto al Creador y adoró al Dios creado, encarnado en la Santísima Trinidad, que consta de tres imágenes divinas: el dios "Brahma" en forma de Creador, el dios "Vishnu" en forma de Preservador, y el dios "Siva" en forma de destructor.

La civilización budista negó a la deidad creadora e hizo del Buda creado su deidad.

La civilización de los adoradores de los planetas eran Gente del Libro pero luego negaron a su Señor y empezaron a adorar las constelaciones. Con la excepción de algunas sectas monoteístas (musulmanas) mencionadas en el Sagrado Corán.

La civilización faraónica, antes de llegar a ella, había alcanzado un gran grado de monoteísmo durante el reinado de Akhenaton, pero tampoco era puro, pues había politeísmo al no abandonar las imágenes de antropomorfismo y la asociación de Dios con Su creación, como el sol, tomándolo como un símbolo de Dios. La incredulidad en Dios alcanzó su clímax cuando el Faraón, en la época de Moisés, reclamó la divinidad en lugar de Dios, y se convirtió en el primer legislador.

La civilización árabe abandonó el culto al Creador y adoró ídolos.

La civilización cristiana católica negó la unidad absoluta de Dios, asoció a Jesús y a su madre María, y adoptó la doctrina de la Trinidad, que es la creencia en un Dios encarnado en tres personas (el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo).

La civilización judía repudió a su Creador, eligió un dios propio y lo convirtió en un dios de su civilización, adoraron al becerro y describieron a Dios en sus libros con atributos humanos inapropiados.

Las civilizaciones anteriores se habían marchitado y las civilizaciones judía y cristiana se habían convertido en dos civilizaciones no religiosas, a saber, el capitalismo y el comunismo. De acuerdo con los métodos de tratar con Dios y la vida ideológica e intelectualmente, estas dos civilizaciones son atrasadas y subdesarrolladas, brutales e inmorales, con su apogeo en el progreso civil, científico e industrial, el progreso de las civilizaciones no se mide por esto.

El criterio para el sano progreso civilizatorio se basa en su evidencia racional y la idea correcta de Dios, el hombre, el universo y la vida, la urbanización correcta y refinada es la que conduce a los conceptos correctos sobre Dios y su relación con Sus criaturas y el conocimiento de la fuente de su existencia y su destino, y pone esta relación en su lugar correcto. por lo tanto, llegamos a la conclusión de que la civilización islámica es la única avanzada entre estas civilizaciones, simplemente porque ha logrado el equilibrio requerido [179].

Libro "Abuso del capitalismo y el comunismo a Dios"- Prof. Dr. Ghazi Inaya.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/73/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/73/>

Sunday 14th of December 2025 06:54:44 PM